



Acta N° 160 del 31 de octubre de 2018 1de ...

SECRETARÍA DEL CONCEJO MUNICIPAL

DE BELLO

ACTA NÚMERO 160

FECHA: OCTUBRE 31 DE 2018
HORA: 08:06 AM
LUGAR: RECINTO DE SESIONES DEL CONCEJO

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ

Buenos días.

Tenga la bondad señor Secretariode leer el orden del día.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO BORIS LEÓN RIVERA MORENO

31 de OCTUBRE de 2018.

Hora: 08:06 minutos.

El siguiente es el orden el día.

1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM
2. ADOPCIÓN Y APROBACIÓN DEL ACTA DEL DÍA 30 DE OCTUBREDE 2018.
3. INTERVENCION DEL DOCTOR CESAR ARANGO SERNA SECRETARIO DE GESTION DEL RIESGO Y SU EQUIPO DE TRABAJO TEMA: INFORME DE GESTION AÑO 2018.
4. COMUNICACIONES
5. PROPOSICIONES
6. ASUNTOS VARIOS

Está leído el orden del día señor Presidente.

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 160 del 31 de octubre de 2018 2de ...

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ

Tenga la bondad señor secretario de verificar el quórum.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO BORIS LEÓN RIVERA MORENO

Honorable Concejal:

NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ	Presente
EDWIN ALEXANDER BUILES TORO	presente
CÉSAR BLADIMIR SIERRA MARTÍNEZ	presente
YULIETH LORENA GONZÁLEZ OSPINA	Presente
BASILISO MOSQUERA ÁLVAREZ	
JOSÉ ROLANDO SERRANO JARAMILLO	presente
JUAN CAMILO CALLEJAS TAMAYO	
ELBERTH LEÓN PATIÑO SERNA	Presente
JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL	presente
MANUEL ANTONIO OQUENDO GIRALDO	Presente
MAURICIO ALBERTO MEJÍA OCAMPO	Presente
GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE	Presente
JUAN DAVID MUÑOZ QUINTERO	presente
JOHN DAIVE JARAMILLO LÓPEZ	
NUBIA ESTELLA SÚAREZ CARO	
JESSICA JOHANNA ARANGO ARBOLEDA	
LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO	
CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ	Presente
ALEXANDER VARELA ARTEAGA	Presente

Señor Presidente hay quórum suficiente para deliberar y decidir.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 160 del 31 de octubre de 2018 3de ...

Consideración en el orden del día, se abre la discusión, anuncio que va a cerrarse, queda cerrada, ¿aprueban Honorables Concejales?

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO BORIS LEÓN RIVERA MORENO

Si Ha sido aprobado señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ

Damos desarrolló al orden del día señor Secretario.

2. Adopcióny aprobación del Acta del día 30 de octubre de 2018

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ

En consideración la adopción del acta correspondiente al día de ayer 30 de Octubre se abre la discusión, anuncio que va a cerrarse, queda cerrada, ¿aprueban Honorables Concejales?

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO BORIS LEÓN RIVERA MORENO

Ha sido aprobada señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ

Continuemos con el orden del día Señor Secretario.

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 160 del 31 de octubre de 2018 4de ...

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO BORIS LEÓN RIVERA MORENO

3. INTERVENCION DEL DOCTOR CESAR ARANGO SERNA SECRETARIO DE GESTION DEL RIESGO Y SU EQUIPO DE TRABAJO
TEMA: INFORME DE GESTIÓN AÑO 2018.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ

Le damos la más cordial bienvenida a usted doctor Cesar, a todo su equipo de trabajo, de la Secretaria de Gestión del Riesgo agradecerles hayan aceptado la invitación del Concejo Municipal, para rendir informe de gestión. Doctor Cesar usted conoce la dinámica, más que nadie de manera que no tengo que decirle absolutamente nada de manera que bien pueda hacer uso de la palabra. .

TIENE LA PALABRA EL DOCTOR CESAR ARANGO SERNA SECRETARIO DE GESTION DEL RIESGO

Muchas gracias Señor Presidente un agradecimiento en nombre del Señor Alcalde la mesa Municipal Cesar Suarez a usted a la mesa directiva y a los Honorables Corporados, a los compañeros de la oficina que nos hacen presencia en el día de hoy, vamos de una manera muy sucinta, porque bien sabe usted Señor Presidente y Honorable corporación que tenemos la actividad del día del niño hoy, hacer un breve resumen de lo que ha sido el trabajo de la oficina asesora de Gestión del Riesgo que con todo respeto pues empiezo por poner de presente las funciones nosotros como nuestro nombre lo indica somos una unidad de asesoría asistencia técnica, no somos unidad ejecutora de hecho quienes coordinamos las organizaciones tanto públicas como privadas que propendan por gestionar el riesgo de sus unidades de conocimiento, reducción y manejo y en esa orden de ideas entonces somos quienes modulamos y coordinamos las actividades que todas las instancias tanto Municipales, Administrativas como privadas intervienen en este campo.

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 160 del 31 de octubre de 2018 5de ...

Tenemos unos productos que básicamente en casi su totalidad están ya cumplidos, estamos haciendo ya es exceptuando un aspecto que ustedes ya conocen que es el tema del hidrante ecológico que se va a instalar en el cerro quitasol, todas estas actividades que ustedes a continuación van a ver son actividades de mantenimiento, algunas pues casi todas ya, fueron holgadamente conocidas y básicamente estamos es haciendo actividades de mantenimiento de metas el indicador del primer producto es el número de capacitaciones para prevenir y mitigar y mejorar el riesgo teníamos tenemos unas capacitaciones con las comunidades vulnerables par el reconocimiento de riesgo en cada zonas identificada y priorizadas sensibilización para prevención y atención del incendio de cobertura vegetal tenemos para el año 2018,40 actividades proyectadas y se han cumplido hasta el momento 50.

2. Tenemos como segundo indicador de producto número de actividades barriales, perdón numero de comités barriales de Gestión del Riesgo 3 que se proyectaron para el 2018 y se han conformado 7 a la fecha, tenemos en este sentido un apoyo importante del Área Metropolitana valga anotar y hacer el reconocimiento.

3. Número de convenios Administrativos o actos para la instalación de un sistema de monitoreo de actividad sísmica, se proyectaron 3 perdón 1 para el año 2018 en convenio con el área y se están adelantando 3.

4. Numero de campañas de presión del riesgo tenemos, teníamos proyectado 10 simulacros institucionales y privados para el 2018 ustedes tuvieron oportunidad de participar de manera activa en el simulacro que se realizó el pasado 24 de octubre que tuvimos una participación importante valga la redundancia e llegando a 10 instituciones entre públicas y privadas que estuvieron presentes en esta actividad.

5. el número de elementos perdón de campañas de prevención del riesgo hay esta incluido entonces las revistas, los plegables y las vallas y pautas en medios de comunicación el 5 es el numero de elementos hidrometeorologicos instalados hay uno proyectado que es el sensor de plan de monos, hasta el momento tenemos 6 acumulados, aquí tenemos ya pues el tema de ejecución presupuestal logro de conocimiento tenemos 50 millones presupuestados y ejecutados el

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 160 del 31 de octubre de 2018 6de ...

fortalecimiento de comités de prevención y atención de desastres tenemos 100 millones presupuestados y 42 millones ejecutados Plan para la Gestión de Riesgo de Desastres tenemos un 98% ejecutados y 150 en los cuales hemos ejecutado 146, capacidad comunitaria para Gestión del Riesgo tenemos 100 millones presupuestados con una ejecución del 70%, en el tema del conocimiento tenemos las capacitaciones a la comunidades vulnerables 40 programadas realmente son 50 tenemos un porcentaje de cumplimiento del 120% la conformación de los comités barriales de Gestión del Riesgo tenemos 3 realmente se han hecho 7 realmente.

Como les decía en el anterior punto convenio Inter Administrativo para el monitoreo de actividad sísmica como les anote anteriormente número de campañas de prevención del riesgo, estamos hablando hay de los simulacros, los 10 que se hicieron el día 24, las capacitaciones comunitarias en este grafico de barras como ustedes pueden observarlo han apuntado directamente a los sectores más vulnerables, por supuesto tenemos 97 participantes en el sector parís cafetal, 108 participantes en el sector de santa Rita, en el barrio espíritu santo 73, en la vereda ható viejo 81 personas participantes, en potrerito 59 en fin hay tenemos un poco más de 800 personas casi 900 que han sido beneficiadas con este tipo de actividades de las capacitaciones.

Igualmente con la universidad san buenaventura continuamos formando los planes y las rutas de evacuación de las instituciones religiosas, que se desarrollaron en el 2018 como como asignatura de la práctica social de la facultad de artes, cartas integradas de la universidad san Buenaventura conjuntamente con la oficina, estamos entonces con el tema de las iglesias del Carmen, el santo cristo, en la epifanía, y en nuestra señora de la providencia tenemos entonces la manera como inicialmente se empoderan a los sacerdotes, a los equipos asistenciales y administrativos de las parroquias para que se haga la respectiva señalización se ponga de presente como en cualquier acto colectivo, como cualquier acto multitudinario, con asistencia masiva, las rutas de evacuación y el comportamiento que debe observarse durante una emergencia por qué, pues finalmente un acto religioso una misa, una liturgia, como quiera denominarse es un acto donde eventualmente en razón de la cantidad de ciudadanos que se presentan pueden facilitarse tipos de emergencias y en caso de presentarse emergencias es importante que se conozca como en cualquier

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 160 del 31 de octubre de 2018 7de ...

evento el protocolo que debe observarse , aquí tenemos entonces evidencias de la instalación de alarmas, el perímetro de humedad y la conformación de los comités barriales de la Prevención del Riesgo, tenemos el ejercicio de la planeación del simulacro, en el simulacro tuvimos participación de 3 entidades públicas incluyendo una de ellas la Administración Municipal en entidades privadas tuvimos 4y de las organizaciones sociales y comunitarias que fueron el sector de la maruchenga 1 , tuvimos un poco más de 4.400 personas evacuadas se derivaron de este ejercicio pues como en todos los simulacros enseñanzas que han de ser de provecho para la Administración y para las diferentes instituciones e observamos fortalezas entre ellas la 1 que ya existe cada vez un interés de participar por parte no solo de las instancias públicas si no también de las privadas y pudimos también observar falencias que hay que admitirlas en el sistema de comunicación tiene algunos problemas la coordinación de la comunicación no fue optima tuvimos eventualmente el comportamiento de algunos sectores de personas que no atendieron las recomendaciones bueno lo que de todas formas les digotiene que servirnos como enseñanza nosotros sostenemos que estos ejercicios de simulacro bien desarrollados adecuadamente implementados pueden mañana en una emergencia ser la diferencia entre la vida y la muerte.

Bueno en el tema de reducción del riesgo el número de planes escolares de gestión del riesgo implementado, pues se ajustaron a 30 perdón a 31 con una meta que inicial fue de 20 los proyectos asociados fue los planes escolares implementados en el valor establecidos en la matriz financiera fueron 100 millones para el año 2008 en el rugo de reducción del riesgo de desastres tenemos capacitación y preparación en prevención y atención del riesgo se presupuestaron 100 millones ejecutados los planes escolares ejecutados, se habían ajustados hasta 39 por que hubo el año pasado ustedes recuerdan que hubo una participación que tuvimos con el tema de bomberos y el área metropolitana un incremento importante en la cobertura de estos planes escolares este año inicialmente programados a 39 y finalmente fueron 31 instituciones participaron entonces para este año a pesar de que ya se habían cumplido holgadamente pues nos quedamos en un 79 % por que hubo 8 instituciones educativas que no participaron quiero ser claro, los planes ya fueron diseñados

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 160 del 31 de octubre de 2018 8de ...

Fueron implementados pero como todo tipos de estas herramientas tiene que ser ajustados y revisados anualmente este año como les digo 8 instituciones que ya se pusieron en conocimiento de la Secretaria de Educación dijeron que no participaron bueno aquí tenemos la asistencia a los escolares de los rectores estos son los rectores en las capacitaciones, los ejercicios en los colegios.

bueno aquí tenemos ya temas de la ejecución presupuestal el primero es el contrato de cuerpo de bomberos el valor presupuestado en el año 2018 fueron de 9002 millones de pesos se ejecutó en su totalidad con este ítem creo que importante que el Concejo conozca un tema que se ha puesto ya de presente en Concejos de Gobierno en CONGER, en las Juntas Municipal de Gestión del Riesgo no es la manera como se está presupuestando los recursos de Bomberos del Municipio de Bello, los recursos de los Bomberos del Municipio de Bello según el acuerdo 009 del año 2012 deben ser equivalentes al 3% de los impuestos de industria y comercio para el año 2018 esta suma es más o menos, calculada de él orden de los 1.300 y pico de millones de pesos se presupuestaron 9002 millones de pesos eso se ha participado reiteradamente que se ajuste este presupuesto había cuenta de que no se está entregando, a mi manera de ver los recursos completos a los Bomberos y es un tema delicado que además ya la Procuraduría a puesto de presente y ha hecho la observación en una reunión que se tuvo incluso con el Alcalde, y la Secretaria de Hacienda tal vez a mediados del mes pasado al Municipio de Bello, es un tema que como les digo he solicitado de manera reiterado para el año 2018 el ajuste debe ser del orden de los 400 millones de pesos y para el año 2019 el presupuesto que se le presento al Honorable Concejo Municipal a mi juicio y desde mi perspectiva respectiva tiene un faltante de casi 500 millones de pesos en este rugode la sobre tasa Bomberil que son recursos que recauda el Municipio, no son recursos que este aportando el Municipio, no son recursos que el Municipio entregue de su pecunio, sino que está recaudando de los aportes de los ciudadanos, este tema entonces para que conste en lo que toca en el presupuesto de los Bomberos.

Con el tema de la dotación del cuerpo de Bomberos para este año se presupuestaron 100 millones de pesos por que es una de nuestras obligaciones como dependencia apoyar los organismos de socorro, quiero ser claro con estos 2 ítems que conforman el presupuesto de la oficina, una es la sobre tasa Bomberil que como les digo esta exclusivamente destinado para la operación del

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 160 del 31 de octubre de 2018 9de ...

cuerpo de Bomberos y lo otro el tema de la oficina, los recursos la oficina de Gestión del Riesgo que son recursos de la oficina de que son recursos que son los que pues pagamos Nomina y Contratista, aportamos en este caso como en el tema de la dotación del cuerpo de Bomberos, contratamos capacitaciones pues a mi manera de ver el trabajo más importantes que nosotros hacemos como dependencia entonces es importante que se sepa que hay 2 componentes del presupuesto de la oficina, sobre tasa Bomberil y recursos de la oficina son 2 cosas distintas, la sobre tasa Bomberil es del 3% los impuestos de Industria y Comercio y los Recursos de la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo son el 1% de los ingresos corrientes de libre destinación.

Bueno pues esto de presente continuamos con el tema de la lámpara del Riesgo de Desastre que tenía casi 90 millones de pesos presupuestados y tenemos 56 millones de pesos y tenemos 850 mil comprometidos, otro es el tema de la prevención de desastre que son casi 200 millones de pesos que adicionamos al contrato de Bomberos que también ya están ejecutados, aquí tenemos el tema del manejo que es la prueba piloto que es el hidrante todavía no se ha terminado la ficha técnica, pero debe terminar más o menos costando del orden de los 70 millones de pesos William más o menos, estamos más o menos calculando un hidrante que va a tener un tanque en el sector donde estaba las telecillas arriba de la virgen de la imagen de la señora de Guadalupe un tanque de 20 metros cúbicos que va a derivar que va a recoger las aguas de un par de vaguadas que hay arriba en el quitasol, que tiene que adecuarse naturalmente y instalarse los respectivos filtros y las respectivas válvulas para que los bomberos hagan hay ya la instalación hay de sus bombas pero es una prueba piloto como les decimos que se concluya el proceso de contratación este año, para que entre en operación el año entrante.

Lo otro es el tema de fortalecimiento Institucional de Comité del Riesgo que también se ha activamente apoyado, tenemos también la entrega de dotación de Bomberos que fue un trabajo que se hizo conjuntamente con bomberos ellos aportaron recursos propios casi 400 millones de pesos y el Municipio 100 millones hay unas dotaciones importantes en temas de bombas, en temas pues de uniformes, esta dotación digamos pues que estaban muy pues deteriorados esos equipos y esos uniformes de los compañeros Bomberos, bueno aquí tenemos ya los contratos que se han hecho desde la oficina a todos y cada uno de los

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 160 del 31 de octubre de 2018 10de ...

compañeros, son contratos desde técnicos auxiliares administrativos, profesionales universitarios tenemos hay relacionado el contrato de Bomberos y el tema de las ayudas humanitarias que se contrató y pues ya prácticamente se agotaron con la pasada temporada, con la actual temporada invernal mejor el presupuesto inicial que se tenía inicial para el año 2018 era de casi 2000 millones de pesos y los compromisos actuales son del orden de los 10377 ese presupuesto falta actualizarlo por que como les decimos, el tema de los bomberos de la dotación que se entregó y de la última edición no está hay nosotros hoy realmente el saldo que tiene la oficina por ejecutar son más o menos 110 millones de pesos, de los cuales se debe disponer 70 millones de pesos para el hidrante comunitario, para el hidrante ecológico, e un comentario con la temporada invernal pues la temporada de lluvias que se anunció por el IDEAM comenzó en marzo, en los días 25 y 26 no se si fueron testigos ustedes de los eventos que se presentaron en Bello el 2 de abril se presenta otro evento de precipitación intensa crearon inundaciones desbordamientos de quebradas, deslizamiento de suelo, caída de árboles, caídas de techos , taponamiento de alcantarillado entre otros que afectaron severamente las comunidades en viviendas ,vienes y situación económica, el 9 de abril se presenta otro evento importante de precipitación de lluvias que genera afectación por inundación en varias viviendas y vías y daños en infraestructura tenemos aquí relacionado los sectores afectados por comunas fundamentalmente en la comuna6 y la 11 fue donde más afectación hubo .

Tenemos aquí la relación de los kit de ayudas humanitarias que se entregaron tanto por el DACAR como por el municipio de bello en la temporada invernal que paso en marzo, tenemos ahora la segunda temporada que comenzó en el mes de septiembre que ustedes también han podido evidenciar la manera como ha impactado el municipio, tenemos un poco más de 180 personas afectadas la relación de ayudas humanitarias, que se han entregado y para terminar un tema que es también muy importante que también el Concejo conozca y es que en el mes de marzo, el ex presidente santos promulgo un decreto el 542 que ordeno a la Unidad Nacional hacer el registro Administrativo a emigrantes venezolanos en todo el país, a su vez la Unidad Nacional invita a las oficinas Municipales que se realice esta caracterización de emigrantes venezolanos y que sea el Concejo Municipal quien suba estas personas a la plataforma que dispuso la unidad Nacional a las Personerías esta clave, pues nosotros ordenamos que 2

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 160 del 31 de octubre de 2018 11de ...

compañeros hicieran el registro que se hizo durante mes y medio en las oficinas del SISBEN, se identificaron un total de 1241 personas la información se entregó de manera diaria al DAPARC que fue quien estuvo desde el primer momento empoderado del tema.

en el departamento como les digo tuvimos 1240 personas que identificamos, le damos la información diario al DAPARC, ellos naturalmente existen las evidencias, para mi sorpresa después de que se cierra la plataforma me llama la Directora del DAPARC y me dice, que Bello no tiene ninguna persona en el registro de emigrantes venezolanos, pues yo le mando los informes diarios que nosotros enviamos vía correo y los chats que tuvieron nuestras funcionarias con las de ellas, en la que de hecho la Doctora Beatriz Rojas le manifiesta a nuestra funcionaria, la Contratista que ellas tiene 2 practicantes que son las que están subiendo la información y a partir de ahí se pierde la comunicación con la Directora del DAPARC, nos llega un oficio de Procuraduría en el que nos solicita informe del tema y nosotros pues le referimos le relatamos lo que les acabamos de contar.

El tema es preocupante en el sentido de que a bueno valga anotar que la Directora Juliana le manifiesta ala Procuraduría instructivo con la clave se envió a un correo, correo institucional que cuyo mail es cuyo correo electrónico es Gestiondelriesgo.bello.go.com pues la verdad les digo ese día supe que existía ese correo yo siempre en todas las reuniones que hemos tenido con DAPARC con la Unidad Nacional con todas las Instancias y de hecho esta en las planillas he puesto siempre mi contacto cesar. Arango toda la información siempre la mandan a cesar. Arango y justo como dice la ley de morfi esa información la mandaron a gestiondelriesgo.bello.go.com que no sabía que existía ese correo nunca he tenido la clave la verdad no se ni como abrirlo, no tengo ni idea de manera que tenemos este inconveniente que ya nos ha generado algunos problemas con los venezolanos que además están con todo el derecho están reclamando su inscripción en el registro, pero nos llama la atención de que en un muestreo que hicimos en la oficina de los 1240 registros que hicimos que se hicieron se verificaron 500 y de esos 500 aparecen 30 personas registradas en la base de datos de la Unidad Nacional son 30 personas que además nunca se registraron en Medellín, lo que nos lleva a pensar que alguien está registrando de una manera que además no hemos podido explicarnos por qué yo

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 160 del 31 de octubre de 2018 12de ...

personalmente le escribí a la Doctora Graciela Eustaris que era la Subdirectora Nacional de Gestión del Riesgo, le escribí al Doctor Gerardo Jaramillo el Secretario de la Unidad Nacional a la Doctora Lina Dorado, a el Doctor Mauricio Sanabria les escribimos solicitando que hicieran que abrieran la plataforma y nos asignaran clave para ingresar estos usuarios dijeron que era imposible sin embargo han venido apareciendo personas que se registran no sabemos cómo, de hecho quiero que el Concejo conozca que es un tema que la Doctora Adriana Salas y yo vamos a poner en conocimiento de la Fiscalía por que nos hace pensar que alguien está cobrando y no sabemos cómo alguien más está accediendo a la plataforma para registrar estas personas que además lo hace o sea por que las personas aparecen en la base de datos de la unidad nacional.

Bueno esto en cuanto al tema de venezolanos y finalmente un tema de valoración del Riesgo que hizo el Área Metropolitana con la ocasión de la declaración de la calamidad pública que se hizo en el mes de marzo, en el que se detallan un total de 13 puntos críticos del Municipio de los cuales hay dos que son el sector de la Isla en la Maruchenga que está valorado como medio alto y viene en una progresión negativa o sea está tornándose más delicado el tema, y otro es el tema de Hato Viejo, que también es a, en la quebrada la Benigna que ustedes ya lo conocen que es un sector que su nivel de riesgo subió, de resto son, pues el sector del Barrio Santa Rita, el Oasis que requiere estudios zootécnicos 30 viviendas que están expuestas, se requiere como lo decía nuestros estudios zootécnicos que Corantioquia además tiene que apersonarse y eso lo hemos solicitado en más de dos ocasiones de la revisión del Plan de abandono, de las canteras que hay hacia arriba yo no sé, esas son las canteras de los Peláez? Se llaman... Aguirre esas canteras son de los Peláez? Las de Santa Rita arriba? Ok, otro tema es el Sector del Cafetal la quebrada la Loca, hay 15 viviendas expuestas hay vías y redes de servicios también expuestas se requieren estudios de caracterización de Cuencas hidráulico todo este tema que les estoy mencionando a ustedes ya se expuso en una reunión con las unidades ejecutoras que son: Obras Públicas, Medio Ambiente, Planeación, Vivienda y por supuesto Gobierno porque desafortunadamente hay que admitirlo una parte del riesgo que Bello hoy enfrenta es consecuencia de la falta de control de estas invasiones de la manera como se ha ocupado irregularmente los cauces de los cuerpos hídricos, entonces todo este tema como les digo ya se a puesto de presente a las instancias que son operativas.

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 160 del 31 de octubre de 2018 13de ...

En el sector la Isla como les dije 50 viviendas, vías y servicios públicos expuestos se requieren estudios Geotécnicos, Hidráulicos y de caracterización de cuencas, en el Sector del Cafetal la quebrada la Loca 10 viviendas vías y servicios públicos expuestos, en la confluencia de la quebrada la Chiquita, la Primavera a la García dos viviendas y vías. También un riesgo alto, la benigna ya se expuso en Hato Nuevo la quebrada la amerizalde 10 viviendas que tienen una necesidad de estudios hidráulicos y de caracterización de cuencas y en el Cerro QuitaSol pues nuestra eterna alerta.

conel tema de incendios, en el Playón de los Comuneros quebrada Negra también se ha visto afectada por lo que le mencionaba anteriormente, la misma cantera que hay arriba de los Peláez que se les solicito a Corantioquia que verifique el plan de abandono, Porque se evidenció una cantidad importante de material de arrastre que se desplaza con los eventos de lluvia, en Zamora Quebrada Seca, también está el tema de la infraestructura que ustedes ven como nos afecta, en el Barrio la Orquídea Caño Seco que ustedes mismos nos han presentado la manera como nos afecta este tema de la obstrucción del caño del sector de la Urbanización ¿ esa es plaza Toledo Jorge como es que se llama?, plaza Toledo y ahora últimamente abajo la vida es Bella, se requiere un estudio Hidráulico, y hay un tema muy importante ahí de otra Cantera que se solicitó a Corantioquia que se verifique el Plan de abandono porque se ha evidenciado la cantidad de material de arrastre que se presenta cuando llueve, en la quebrada el Pomar del Barrio el pumar 5 viviendas que requieren estudios hidráulicos y caracterización de cuencas, y en Machado la quebrada Rodas tema hidráulicos y caracterización de cuencas.

Dos puntos que no fueron revisados por el Área Metropolitana, son el tema de las mangueras de la autopista Medellín Bogotá que se los hemos mencionado ya en repetidas ocasiones, se ha solicitado el retiro de estas mangueras pero se da el tema de que si se retira se quedan alrededor de 600 viviendas del sector de la Gabriela y hay un avance importante que se mencionó ayer por parte del Señor Alcalde en lo tiene que ver con lo que se denomina las zonas de difícil gestión que es un trabajo conjunto con EPM que se quiere hacer ahí en el sector de la Gabriela, para que se le entregue de manera legal el agua a esta gente y se mitigue el riesgo de esas mangueras que ustedes ven que incluso IVIMED instaló

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 160 del 31 de octubre de 2018 14de ...

un viaducto ahí sobre el que se han asentado no sé cuántas mangueras en la autopista MedellínBogotá.

finalmente el tema de la Urbanización Cacique Niquia, de la ciudadela Cacique Niquia que también ha sido expuesto aquí en el Concejo, ustedes saben que se ha venido presentando un hundimiento de algunas zonas básicamente de las zonas comunes, principalmente con lo que tiene que ver con los bloques de escalas se le solicito a EPM que hicieran un monitoreo de todas estas redes de acueducto y alcantarillado que tienen más de 40 años, EPM manifestó que habían hecho el monitoreo que las redes estaban funcionando a la perfección y que estaban las estructuras intactas, en el COGERS se les solicito de manera respetuosa que se repitiera el monitoreo y que se hiciera además con presencia de la Personería, de algunos representantes de la comunidad, y de la oficina de Gestión del Riesgo y además ¿es mañana Jorge que vamos a estar en eso? Mañana vamos a estar si alguien de la corporación acompañarnos es bienvenido, bueno a las 10 de la noche porque la verdad se nos hace muy difícil que estas cañerías que estas cañerías, tuberías estos tipos de estructuras de desagüé de todo lo demás 40 años después estén intactas, entonces vamos a acompañarlos para verificar con nuestros propios ojos, yo creo Señor Presidente Honorables Corporados que este es un resumen bastante ejecutivo de lo que nosotros hemos desarrollado en el presente año, si hay alguna inquietud si tiene alguna pregunta pues aquí estamos gustosos para resolverlos feliz día.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ

Abrimos el espacio para las inquietudes de los Honorables Concejales el Honorable Concejal Manuel Oquendo tiene el uso de la palabra.

TIENE LA PALABRA EL CONCEJAL MANUEL OQUENDO.

Gracias Presidente a usted y a la Mesa a los Honorables corporados al Doctor Cesar Arango y al personal que nos acompaña y demás personas que se encuentran en el recinto yo quiero es 2 o 3 anotaciones muy concretas y son las siguientes, pues la mayoría de las dependencias vamos a tener el problema presupuestal que se nos viene ahora y no sé cómo vamos hacer nosotros para

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 160 del 31 de octubre de 2018 15de ...

tratar de ayudar algunas dependencias pero me parece y esto es más una pregunta Señor Secretario, y es en la parte de la que creíamos tener menos dificultades que es en el recaudo de la tasa bomberil es donde ve uno que están los inconvenientes, no en el recaudo si no en la entrega del Municipio a los Bomberos hizo usted una pequeña cuenta que son 300 -400 millones por año que no se están entregando y la pregunta es eso en temas de ley en que nos pueden afectar como Administración porque igual los bomberos están haciendo la reclamación de que el presupuesto está quedándose corto es un recaudo que la Administración está haciendo por el concepto de industria y comercio.

Y el otro tema es usted menciona específico es sobre las mangueras que hay sobre la autopista Medellín Bogotá y yo tengo otra preocupación Señor Secretario que no entiendo como entregan autorizaciones o licencias a algunas construcciones que son demasiado grandes bodegas y empresas muy grandes en la autopista Medellín Bogotá bajando sobre la margen derecha y si las mangueras van a afectar la Gabriela pues imagínese usted el peso de esas nuevas industrias que están llegando allá con movimientos de tierras muy grandes y que no se explica uno como están autorizadas, no sé si es un tema del IMET, no sé si es un tema de Planeación, Infraestructura las Curadurías pero si preocupa que ya hay bodegas que se supone uno que él solo peso que tienen en la construcción más la actividad que allí realizan e va a poner en riesgo esos barrios que también están afectados que también lo menciona usted con el tema de la vía es bonita esa urbanización en el sector de cañada negra es que es como se llama ese sectorcito que es bajando... eso es que también tiene unos derrames exactamente específicamente donde una tragedia hace algunos años ya hoy volvió a estar abierto el parqueadero ya hay una grandísima industria de casas prefabricadas con unos bloques supremamente pesados, con manejos de agua encima y es exactamente el mismo terreno entonces no se explica uno por qué están funcionando, es al frente por el sector de la báscula.

Y el otro tema es que un poquitico al frente de canteras de Colombia hubo un tiempo una especie de chatarrería muy grande, un lugar muy grande donde se chatarrisaban vehículos se logró con una solicitud que se le hizo al Área Metropolitana quitarla pero ya hay una igual de grande 100 metros más arriba o quizás 200 metros por el puente peatonal de Uniminutoal lado derecho prácticamente lo trasladaron entonces estamos perdiendo el control de esos

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 160 del 31 de octubre de 2018 16de ...

sectores, por lo otro señor secretario uno ve el equipo de trabajo que tiene uno ve la voluntad que tiene la presencia que hacen en todos los sectores pero si les hace falta un poquito de respaldo en temas presupuestales y le insisto en la pregunta del el tema delos Bomberos es usted tan amable y nos explica que implicaciones habrá con ese tema del recaudo de esa estampilla Bomberil gracias Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLAS GILBERTO MARTINEZ GONSALEZ

Mucho gusto Honorable Concejal, Honorable Concejal Bladimir Sierra tiene el uso de la palabra

TIENE EL USO DE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL BLADIMIR SIERRA

De ante mano muy buenos días para todos los presentes, e Secretario quedo muy preocupado con el tema de que usted explica de los Venezolanos, porque de hecho esa es la explicación de la cantidad de preocupaciones y de quejas que recibe uno acá, porque sabemos que de alguna forma todos los venezolanos que están en la ciudad tienen el apoyo de algunas familias Bellanitas, entonces esas familias Bellanitas nos buscan principalmente para el tema de la Salud hace poco aquí tuvimos una experiencia bien fuerte con un bebe de meses, que acababa de llegar aquí con cantidad de enfermedades de Venezuela entonces la verdad uno no sabía que explicación darles a medida que se suponía que ellos inclusive se suponían que demostraban que habían hecho el trámite que no aparecían en ningún lado, primero, desde la parte humana que se le brinda a ellos, pero segundo es porque no son 1200, porque ustedes dicen que cerraron en esa fecha, pero la fecha de hoy todos los días están llegando entonces con seguridad yo creo que son por lo menos 2000, mande una solicitud nada menos antier de tres integrantes de una familia que necesitan el tema de la atención en salud y de censarse, entonces con seguridad que son muchas más, pero entonces con esta situación estamos quedando por fuera de la obligación del gobierno central, que tiene con hacer ejecutar un plan de contingencia referente al momento dado, con los temas nacionales que se hagan los que hay en bello van a quedar por fuera y la problemática nos va a quedar directamente a nosotros, eso es muy

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 160 del 31 de octubre de 2018 17de ...

preocupante, muy fuerte yo creo que entonces por el tema jurídico con la jurídica para que de inmediato se empiece un proceso jurídico, home que garantice el DAPAR que nosotros hicimos el trámite de ellos, porque fue el error y lo ubiquen y nos acompañen en la solución.

Y segundo pyo les confirme ara que jurídicamente también se haga lo pertinente ante el Ministerio Publico explicando esta situación y que ellos nos ayuden a que dada las circunstancias de alguna forma tengan en cuenta estas bases de datos y estos ciudadanos venezolanos que están en Bello, porque les insisto no podemos permitir esta sea la disculpa de que el Gobierno Central nos deje por fuera de algún Plan de Contingencia en términos de atención a toda esta población, si eso para quedaríamos nosotros con una gran problemática y ligados porque aquí están y al igual hay que atenderlos como sea y los recursos no los tenemos, es un riesgo bien grande ya tenerlos en las complicaciones en la que se están ganando la vida, que inclusive ya se nos ha convertido en problema de orden público ahora ya mucho más de fondo de tema humano.

Yo quedo altamente preocupado por eso, como estamos, como vamos hacer con eso, o que estamos haciendo, cuénteme para yo por lo menos poderles decir a las personas a las que les estoy haciendo el trámite, y les confirme de antier nada más tengo la solicitud y veo que todos los días están llegando y van a llegar, eso es angustiante ese tema, muchas gracias Señor Presidente

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ

Muchas gracias honorable Concejal. Doctor Cesar tiene usted el uso de la Palabra

TIENE LA PALABRA EL DOCTOR CESAR ARANGO SECRETARIO DE GESTIÒN DEL RIESGO

Gracias señor Presidente, bueno con lo que toca al honorable Concejal Manuel Oquendo es importante anotar que estos recursos de la sobretasa Bomberil son recursos de financiación específica, eso no es optativo, eso no es si nosotros

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 160 del 31 de octubre de 2018 18de ...

queremos, es un tema que es mandatorio, que tiene las mismas características de recursos de la EPS Salud o Educación, de manera que estamos digamos hilando muy delgadito, con ese tema de estos recursos porque no es si los quieren transferir o si se recaudan como me lo dijo en algún momento la Secretaria de Hacienda, porque me dijo que a medida que se fueran recaudando se iban adicionando cosa que no se ha hecho, porque a pesar que he solicitado que se recaude el presupuesto 2018 no se ha hecho entonces el presupuesto es eso es presuponer cuanto va a ingresar si yo presupuesto 100 pesos y me ingresan 80 pues naturalmente genero un déficit pero es que los recaudos de Industria y Comercio 2016 y 2017 han superado el presupuesto, entonces ese tema es importante que se conozca para poder que cuando se apruebe el presupuesto del Municipio que entiendo que están en trámite tenga presente que es por la Honorable corporación es un punto que estoy poniendo de manera oficial para que se considere y se discuta y se le argumente a Hacienda en su momento cosa que yo no he podido, entonces eso con lo que toca con la sobre tasa Bomberil, que consecuencias hay, las consecuencias que hay de no presupuestar adecuadamente unos recursos que ya la procuraduría nos ha puesto de presente el riesgo que afectar la prestación de servicios en ese orden de ideas poner el riesgo la vida del ciudadano que esas son circulares que yo además he compartido con Hacienda, se los he manifestado reiteradamente por que el tema no es de poca monta, o sea el tema es bastante subido para que entonces la Corporación lo tenga presente.

En el tema de las mangueras Medellín Bogotá Doctor Manuel ese tema se ha manejado digamos que con, con zanahoria y garrote diría uno o sea se ha tratado de ser por parte de Gobierno y de Medio Ambiente que son quienes directamente deben de incidir hay de la mano con CORANTIOQUIA este sector porque de un lado está el riesgo que nosotros hemos puesto de presente de que esas mangueras tengan una conexión adecuada y estén entonces generando un goteo, ustedes saben que el agua trabaja 24 horas al día y estén saturando eso taludes ,y el otro lado es dejar sin agua a 600 familia de hay abajo de la Gabriela entonces como les digo el punto que se manifestó ayer por parte del Alcalde se ha adelantado con EPM un trabajo que lleve hacer efectivo ellos denominan las zonas de difícil gestión para que se adecue la prestación del servicio hay en la Gabriela y se pueda desconectar ojala lo más pronto posible este tema de estas Mangueras, ya lo que tiene que ver hay con

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 160 del 31 de octubre de 2018 19de ...

esos permisos que usted menciona en esos galpones de pollo dice William que es lo que está funcionando hay arriba de donde se desprendió la tierra de la báscula en la tragedia de calle vieja pues generalmente esos temas son de planeación de curadurías y si están construyendo irregularmente pues generalmente de gobierno y policía.

Nosotros en todas las reuniones de COMGER se hacen mensualmente ponemos de presente el tema de que aquí el riesgo se genera por la inadecuada observancia en la responsabilidad ciudadana aquí la cantaleta de nosotros es que en la vida ciudadana los derechos vienen de la mano de los deberes entonces si nosotros pensamos que el estado, que las autoridades o Administraciones tienen que respetar nuestros derechos entonces tienen la razón pero por el otro lado también tenemos que observar y también respetar nuestros deberes tenemos que cumplirlos de manera que cuando se presenten este tipo de actividades ilegales somos corresponsables no solamente de denunciarlos si no también en hacer la difusión, en su momento para que se intervengan prontamente o sea nosotros aquí nos toca ver que empiezan construcciones y nos ha tocado ver aquí en la vía, la banca bueno a todo el Municipio nos ha tocado ver y ponerlos en chat y denunciar y la policía ir y parar poner sellos y al otro día desprender el sello y por la noche terminar la casa el mismo día ocuparla, o sea que son una cantidad de temas que físicamente es falta de control, ayer el capitán nos decía mire es que yo la verdad no tenemos pie de fuerza para controlar todo lo que pasa aquí.

Pero más allá del pie de fuerza lo que pasa aquí es común en todo el país, ni Medellín si quiera tenga la proporción de Agentes que se requieren por el número de habitantes es un tema de cultura en Bello la gente no sé porque piensa que se puede andar sin casco que se puede construir casi que en el lecho mismo de la quebrada y que si le dan un permiso pa hacer un piso puede hacer 3 o 4 con las mismas fundaciones y en un terreno que físicamente no resiste nosotros hicimos unas revisiones el Ingeniero Jorge Aguirre y la Ingeniera Katherine de la oficina de Gestión del Riesgo de más de 1.300 visitas que se le hizo a la oficina en los últimos 3 años y esas 1.300 visitas más de 1.290 visitas tenían que ver con la falta de responsabilidad, les comparto eso no es un estudio es una revisión que hicieron que además se la van a pasar al DAPARC para que más de un 99% de los temas que tiene que ver con el

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 160 del 31 de octubre de 2018 20de ...

temas que tienen que ver con Bello son de origen androgénico es el hombre es el ciudadano el que esta interviniendo inadecuadamente en tan poquito tiempo están generando sus propios riesgos de manera que dice uno pues yo que voy a esperar aquí la gente llega al extremo de que la semana pasada llaman para que verifiquemos un árbol que tiene en riesgo una casa y vamos a ver y la casa pues el árbol estaba hay pues la casa la hicieron debajo del árbol sin permiso entonces le dice uno pues el riesgo pues el árbol no pone en riesgo su casa su casa puso en riesgo el árbol el árbol estaba ahí y no tiene permiso de tala, no tiene permiso de construcción, está en una zona de alto riesgo pues entonces que queremos pues es lógico.

Bueno con el tema del Doctor Cesar Bladimir ese tema de los venezolanos para nosotros es el problema más serio que tiene no solo bello si no el país y en 5 años va hacer un tema como usted lo dice de orden público salud pública de toda índole, es una crisis social y humanitaria que apenas está empezando a manifestarse este tema de los 1240 que tiene toda la razón que no son 1240 muchos de ellos no se censaron no se identificaron por miedo, otros pues apenas están llegando otros además le cuento que tienen una connotación que es de doble nacionalidad, entonces no necesitan en bello no necesitan dicen a Gestión del Riesgo identifico 1240 no. le garantizo que son más de 3,000 mil usted los encuesta en toda parte o sea pa que usted en una ciudad como bello es 600 y pico o 700 mil personas encuentre venezolanos hasta en la sopa, no pueden ser menos de 3 0 4.000 mil diría uno ese tema ya lo hemos tocado.

El Alcalde le va a escribir no al Gobernador si no al Presidente solicitando que se adecue la plataforma, porque es que la plataforma es un software una cosa que habilitan y deshabilitan si a ellos les da la gana lo habilitan o hacen una resolución en el que se ponga de presente la necesidad de ingresar, estas personas que en su momento identificadas y por temas de trámite y de comunicación que es evidente que es en nuestro caso no se pudo hacer efectivo y eso lo pueden hacer, de hecho a nosotros les digo honestamente a mí lo que me preocupa es el tema de que estén ingresando personas que no sabemos cómo que teóricamente es imposible porque yo tengo el oficio del Doctor Gerardo Jaramillo el Secretario General de la unidad de Gestión del Riesgo es imposible y que si la Presidencia no emana otro acto Administrativo no podemos ingresar más venezolanos entonces como le están haciendo porque es que aquí por decir algo

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 160 del 31 de octubre de 2018 21de ...

identificamos a Nicolás Martínez y él se fue para su casa tranquilo se cerró el censo y después llegó Nicolás y dijo mire yo no estoy, entonces nosotros miramos y así empieza el tema con el DAPART, con la Unidad Nacional y a los 20 días o el mes verificaron a Nicolás y así los de Gobierno alguien le ayudo algo está pasando quien con que intereses este cobrando o no no sabemos pero lo que si tenemos por cierto es que algo irregular está pasando.

entonces ese es el tema que verdaderamente nos preocupa además del tema de SALUD además de que el tema de los subsidios a los que teóricamente van hacer sujetos de que no nos van a llegar a nosotros directamente, entonces ese tema se lo va a poner de presente el Alcalde, a el Gobernador, y al Presidente el Gobernador simplemente como para que tenga conocimiento del tema, y el Presidente como para que de manera cierta tienen que intervenir en el asunto porque el tema de los venezolanos apenas está empezando, entonces yo creo Señor Presidente y Honorables Corporados que con esto ya resolvimos las inquietudes nuevamente agradezco la amabilidad y la deferencia que han tenido para conmigo como funcionario, y para la oficina como dependencia les deseo un feliz día

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ

Muchas gracias Doctor Cesar y a todos ustedes compañeros de Gestión del Riesgo y demás personas que nos acompañan, continuemos con el orden del día Señor Secretario

4. COMUNICACIONES

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ

¿Hay comunicaciones sobre la mesa?

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO BORIS LEÓN RIVERA MORENO

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 160 del 31 de octubre de 2018 22de ...

No hay comunicaciones señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ

Continuemos con el orden del día.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO BORIS LEÓN RIVERA MORENO

5. PROPOSICIONES.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ

¿Hay proposiciones sobre la mesa?

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO BORIS LEÓN RIVERA MORENO

No hay proposiciones sobre la mesa señor Presidente, le quiero informar la no asistencia de los Concejales Basiliso Mosquera Álvarez, John Deiver Jaramillo López, Estela Suarez Caro

6. ASUNTOS VARIOS

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ

Continuemos con el orden del día

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO BORIS LEÓN RIVERA MORENO

Señor Presidente está agotado el orden del día

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 160 del 31 de octubre de 2018 23de ...

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ

Agotado el orden del día levanto la sección y cito para mañana 8 de la mañana que tengan un feliz día

NICOLAS GILBERTO MARTINEZ.
Presidente

Boris León Rivera Moreno.
Secretario

Paula Andrea Baena